



げやきっ子

令和3年8月27日
六栄小学校だより
第9号
校長 下田 真壽
0968(78)0705

令和3年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

前期後半スタート 感染防止対策の徹底を図ります

37日間の夏休みが終わり前期後半がスタートしました。

9月12日まで「まん延防止等重点措置」が適用されていることを踏まえ、学校では強い危機感を持って感染防止対策に当たります。

- 1日複数回、健康観察による体調把握
- 給食においては、席の配置や黙食等の指導の徹底
- 休み時間の児童同士の接触やトイレ等での密集をできる限り避けるように指導
- 学校で体調不良となった場合、我慢せずすぐ知らせることができるよう指導するとともに、申し出やすい環境づくりの徹底
- 校内では、休み時間を含め必ずマスクを着用するように指導
(十分な距離の確保、熱中症などの可能性が高い場合を除く)
- 授業中も、休み時間も常に換気
- こまめに石けんでの手洗い、必要時にはアルコール消毒

登校前の家庭での対策

- 登校前の検温及び「健康観察表」の記入
- 発熱・風邪症状等があった場合の自宅休養
- 県リスクレベル4以上の場合（現在はレベル5）には、同居の家族に発熱等の風邪症状が見られる時は自宅待機

学校では、できる限りの対策をしますので、家庭でもご協力よろしくお願いします。

オンライン集会

本日1時間目の「夏休み明け集会」はオンラインで実施しました。タブレットのチームスを使って、校長・養護教諭の話、転入生の紹介をしました。子どもたちは教室のTVモニターで視聴しました。

タブレットについては、今後、全学級家庭での接続テストを行い実態に応じて活用していく予定です。



【夏休み中の職員タブレット研修】

○運動場整備ありがとうございました。

上野区長、中島区長、藤井さん、立山さん、塚本さん、戸越教育長、松林課長
○学校園整備お世話になります。 籠原さん、高木さん